



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/38528

02/10/2018

104750

**AUTOR/A:** LÓPEZ ARES, Susana (GP); GARCÍA CAÑAL, José Ramón (GP)

### RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que tras la firma del “Convenio Marco de Colaboración entre el Ministerio de Energía, Turismo y Agenda Digital y el Principado de Asturias, para el impulso económico de las comarcas mineras del carbón, mediante el desarrollo de infraestructuras y proyectos de restauración de zonas degradadas a causa de la actividad minera” el 20 de noviembre de 2017, la primera Comisión de Cooperación con el Principado de Asturias se celebró el pasado 25 de abril.

En este sentido, cabe señalar que todavía no hay una relación de proyectos seleccionados y aprobados para la firma de convenios específicos.

Además, se señala que el Principado de Asturias remitió, el pasado 7 de septiembre, la relación de proyectos, donde no se recoge ninguno para el municipio de San Martín del Rey Aurelio.

Madrid, 10 de diciembre de 2018